



## Diputados guardan minuto de silencio en honor de “Paquita la del Barrio”

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Francisca Viveros Barradas, conocida como “Paquita la del Barrio”



Durante la sesión de este martes, el pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Francisca Viveros Barradas, conocida como “Paquita la del Barrio”, quien murió ayer a los 77 años de edad en su casa de Xalapa, Veracruz.

Al inicio de la sesión, el presidente de la mesa directiva, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna** expresó:

“México ha perdido una voz inigualable, una artista que con su música marcó muchas generaciones: Francisca Viveros Barradas, mejor conocida como ‘Paquita la del Barrio’. Su legado trasciende más allá de los escenarios, convirtiéndose en un símbolo de lucha y dignidad para muchas mujeres”.

Como ejemplo de ello, el legislador morenista citó la letra de la canción “Las mujeres mandan”, en la que “Paquita la del Barrio” decía “Vamos



con todas las mujeres de hoy en día. Ya no se vale soportar los malos tratos. Alza la voz si eres víctima callada”.

Luego de ello, Gutiérrez Luna solicitó a los legisladores presentes ponerse de pie y guardar un minuto de silencio como un reconocimiento y en señal de respeto a la memoria de la famosa cantante.

“Paquita la del Barrio” murió dormida en su domicilio, después de varios meses de haber perdido la movilidad de las piernas y presentar serios problemas de respiración.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/diputados-guardan-minuto-de-silencio-en-honor-de-paquita-la-del-barrio/>